

Roberto Marín Vergara, Portavoz del Partido Popular en Alcorcón, muestra su preocupación sobre el desmesurado aumento de robos que asola a los hosteleros de Alcorcón desde hace varios meses

Continúa la ola de robos en Alcorcón: El PP denuncia la falta de respuesta por parte de la Alcaldesa

- En el Pleno Municipal de Noviembre el Grupo Municipal Popular ya elevó la queja de los comerciantes ante la pasividad del gobierno
- Más de una docena de establecimientos de Alcorcón han sufrido robos. Los hosteleros del municipio piden acciones urgentes

Alcorcón, 9 de enero de 2024 – El Partido Popular de Alcorcón quiere manifestar su preocupación ante las continuas denuncias de los hosteleros de la ciudad tras una escalada en los robos nocturnos que ascienden ya a más de un millar de sillas y mesas en los últimos meses. Hace dos Plenos Municipales, en el de noviembre, concretamente, el Grupo Popular ya hizo un llamamiento a la Alcaldesa por la serie de robos que estaban afectando a los hosteleros, alcanzando en ese momento tan solo la mitad de los afectados hasta esta fecha.

Las denuncias, a día de hoy recibidas, muestran que más de una docena de establecimientos han sufrido este tipo de hurtos, donde las sillas son encadenadas por la noche y acaban siendo sustraídas con una cizalla para llevarse el mobiliario en vehículos. Además de sillas, se han reportado robos de sombrillas de terrazas y sus soportes, con un valor apreciable especialmente en elementos de aluminio, susceptibles de ser fundidos y reutilizados. Ante la pasividad del Gobierno Municipal, estos actos delictivos han llevado a los afectados a tomar sus propias medidas de seguridad, solicitando la colaboración ciudadana para prevenir o informar sobre el posible destino de los elementos sustraídos.

Desde el Partido Popular se lleva tiempo instando a la Alcaldesa se tengan en cuenta las iniciativas que en materia de seguridad se han propuesto en varias ocasiones. Sugerencias como son poner en marcha un sistema de videovigilancia en las entradas de la ciudad para prevenir delitos e identificar vehículos sustraídos, o aumentar la vigilancia en zonas comerciales en horario nocturno.

En declaraciones de Roberto Marín Vergara, Portavoz del Partido Popular de Alcorcón: *"Estos actos delictivos que están afectando a nuestros comerciantes y hosteleros son sumamente preocupantes. Es inaceptable que negocios locales, que son un pilar fundamental de nuestra ciudad, estén siendo perjudicados de esta manera. Esta ola de robos en bares y restaurantes, que lleva más de dos meses sin ser atajada, está generando una grave sensación de inseguridad. Es vital que desde Alcaldía tomen en cuenta nuestras propuestas y se tomen medidas concretas y efectivas para frenar esta situación. Sabemos que la videovigilancia funciona de manera exitosa en municipios vecinos y en nuestro programa electoral era uno de los puntos más importantes. Ahora más que nunca Alcorcón la necesita para reforzar la seguridad en las zonas afectadas y trabajar en estrecha colaboración con la Policía."*

Este continuo perjuicio económico y el impacto en la estabilidad de los pequeños negocios subrayan la urgente necesidad de proteger y salvaguardar la seguridad de los espacios comerciales en Alcorcón. Es crucial tomar en serio las denuncias de los comerciantes, las cuales han sido desatendidas hasta la fecha.

Como Partido Popular de Alcorcón, exigimos a la Alcaldesa una respuesta inmediata y contundente ante estos hechos. Queremos mandar un claro mensaje de apoyo firme a nuestros hosteleros y nos comprometemos a impulsar estas iniciativas que garanticen la protección y seguridad de sus establecimientos. Es fundamental que se identifique y se detenga a los responsables de estos actos vandálicos que están dañando la imagen y el funcionamiento de Alcorcón, situándola entre una de las ciudades más inseguras de la Comunidad de Madrid.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51